

**Universidad Nacional
"José Faustino Sánchez Carrión"**



**Facultad de Ciencias Económicas Contables y Financieras
Escuela Académico Profesional de Ciencias Contables**

Tesis

**"LOS SISTEMAS DE INFORMACION CONTABLE EN LA
GESTION DE LAS EMPRESAS COMERCIALIZADORAS DE
BEBIDAS GASEOSAS EN LA PROVINCIA DE HUAURA"**

Presentado por:

**Bachiller KATHERINE PAMELA, CECILIANO ALARCON
Bachiller CLEDO, CHOQUE CARDENAS**

Asesor:

CPCC. Jorge Hugo Solano Luna

Para optar el Título Profesional de Contador Público

2013

RESUMEN

Los resultados que en este documento se presentan corresponden a la investigación realizada para optar el título profesional de Contador Público, llamado LOS SISTEMAS DE INFORMACION CONTABLE EN LA GESTION DE LAS EMPRESAS COMERCIALIZADORAS DE BEBIDAS GASEOSAS EN LA PROVINCIA DE HUAURA. El Objetivo principal fue el "Determinar que los sistemas de información contable propician un mejoramiento en la gestión de las empresas comercializadoras de bebidas gaseosas".

La presente investigación reúne las condiciones metodológicas de una investigación aplicada, de un estudio descriptivo, explicativo y correlacional y con un diseño de la investigación es No Experimental, con un enfoque Cualitativo y Cuantitativo. Se ha considerado como población a las empresas distribuidoras a nivel de mayoristas o sub-mayoristas; no se consideraron para nuestra población los minoristas, alcanzando un total de 42 empresas comercializadoras de bebidas gaseosas. Mediante el muestreo proporcional se consideró a 38 empresas como muestra de nuestro estudio.

A esta muestra se tomó, una encuesta para los Contadores Públicos que tienen a su cargo los departamentos o área de contabilidad en la empresas de distribución de bebidas gaseosas, logrando una serie de estadística mostradas en los cuadros que se incluyen, y logrando demostrar los siguientes resultados: "Si aplicamos sistemas de información contable entonces podremos tener una mejor gestión de las empresas comercializadoras de bebidas gaseosas en la Provincia de Huaura". Asimismo, si las empresas de distribución de bebidas gaseosas logran desarrollar adecuadamente sus sistemas de información contable, entonces estos influyen en la planificación de actividades de gestión, podrán propiciar el desarrollo de una contabilidad orientada a la creación de valor a largo plazo generado por el sistema de información contable, teniendo una influencia positiva en la toma de decisiones en las empresas comercializadoras de bebidas gaseosas en la Provincia de Huaura.